



Fotos: Bärenland Arosa

<b>BAUHERRSCHAFT</b>	Stiftung Arosa Bären
<b>ARCHITEKT</b>	INVIAS AG
<b>PROJEKT</b>	Neubau Kassenhaus
<b>LEISTUNGEN</b>	Planung, Projekt- und Bauleitung
<b>BAUJAHR</b>	2022 - 2023

Da das Besucheraufkommen und die Nachfrage nach Bärenartikeln stetig stieg, war das bestehende Kassenhaus diesen Gegebenheiten aufgrund von Grösse und Standort nicht mehr gewachsen. Nach intensiver Planung und handwerklichem Geschick, entstand ein neu gestalteter und konzipierter Eingangsbereich inkl. Souvenirshop aus heimischer Lärche, der sich harmonisch an den bereits bestehenden Bau anpasst.

